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传递百姓心声 反映群众诉求
———访市人大代表、琵琶社区党总支书记 陆凤霞

5日上午，记者见到市人大代表、琵琶
社区党总支书记陆凤霞时，她正在社区办
公室里整理收集来的社区居民的意见建
议。在她手中，记者看到了一大叠社区居
民所提的各种意见和建议的汇总材料，内
容从改造老旧小区到修整小巷路面，从整
治小区旱厕到危房整治等等。陆凤霞说，
这些意见和建议全部是她从社区群众中
收集整理而来，虽然琐碎，但却代表了基
层群众的呼声。这次人代会，她将把居民
反映较为强烈的一些问题以建议形式提交
给大会。

陆凤霞表示，从事社区工作 10多年
来，她始终把百姓的冷暖放在自己心头。
社区的每栋楼、每个角落都留有她的足
迹，社区的每户人家她都了解。哪个空巢
老人需要帮扶？哪个外出务工人员需要
服务？哪个计生贫困户需要救助？这些她
都记在自己的民情日记里，并处置得妥
妥当当。

特别是担任市十四届人大代表以来，

陆凤霞更是把关心群众疾苦、反映群众
心声作为自己工作的重要组成部分。“几
年来，我已先后向人代会提交了 10多条
代表建议，涉及卫生、民生、环保、文化
工作、安全、公共交通、城市管理等诸多
方面内容，基本都与老百姓的衣食住行相
关。令人欣慰的是，这些建议反映的问题
基本都得到了相关部门的解决与落实。”
陆凤霞说。

对于即将召开的人代会，陆凤霞表示，
她将继续为社区百姓传递“心声”，准备提交
4条民生类的建议，分别是琵琶社区后街后
巷的改造、盂城驿景区功能的进一步完善、
加大城区河道改造的力度和继续关注老旧
小区物服中心的正常运转。

“人大代表既是一种政治荣誉，更是
一项神圣的工作，只有履行好代表职责，
为民众办实事、办好事，全力当好党和政
府与人民群众联系的桥梁，才能赢得大家
对我的信任。”陆凤霞说。

管玮玮 文/摄
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高邮开放大学成人学历教育
一、招生专业
1.工程硕士：材料工程、化学工程；
2.本、专科：行管、土木工程、会计、机械、计算机、建筑、法学、电气

工程、水利水电、药学、临床医学、高级护理及教师类各专业。
二、毕业年限及待遇：学制2.5年，学员毕业后颁发上挂高校毕业

证书或学位证书，国家承认学历，教育部电子注册。

三、报名条件：相当于高中学历者读专科；专科学历者读本科；本科
学历满3年读硕士。

四、联系地址：高邮开放大学招生处
（海潮东路98号，长途车站东侧800米）

五、联系电话：0514-84687070（办公室）
15050750303（陶老师） 简章

高邮开放大学（高邮电大）是国家开放大学在高邮市唯一合法的办学单位，目前在籍人数已超过 2500
人。为便于高邮各界人士提升学历，现将 2016年招生介绍如下：
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2015年，市人大常委会
坚持共享发展、和谐发展理
念，从人民群众关注的热点难
点问题入手，综合运用多种监
督方式，持续推动民生改善，
维护群众根本利益，努力提升
人民群众的幸福指数。

监督脱贫攻坚，推进农
村发展。农村扶贫工作事关
全面建成小康社会，国家重
视，基层期盼。去年以来，市
人大常委会组成人员先后多
次深入全市经济薄弱村开展
民意调查、听取群众意见，并
针对当前经济薄弱村脱贫任
务重、自身“造血”能力弱等
问题，召开专门会议进行认
真审议，要求市政府要认真
实施“亿千百”脱贫攻坚工
程，落实扶贫责任、凝聚部门
合力，加大投入力度，力求精
准扶贫、滴灌扶贫。同时，要
求进一步加强村级财务管
理，管好和用好扶贫资金，确
保我市经济薄弱村脱贫攻坚
工程能够圆满完成。

关注弱势群体，促进社
会和谐。针对当前社会人口
老龄化日益加重的形势，
2015年，市人大常委会组织
开展了对《老年人权益保障
法》的执法检查，组成 4个
执法检查组分赴全市涉老
部门、基层社区等，组织老年
人座谈，广泛听取意见、建
议，深入了解法律实施的相
关情况。同时，市人大常委会
还重点围绕老年人的医疗、
养老和侵害老年人权益的问
题进行认真审议，建议市政
府要建立政府主导、社会参

与的养老服务产业体系，着力推进养医结合，关注老
年人的精神生活，不断加强养老队伍建设。在视察残
疾人康复中心时，市人大常委会还要求市政府要营造
关爱残疾人的良好社会舆论环境，加强康复知识普及
宣传，加大财政投入，保证各类康复项目的正常开
展，让更多的残疾儿童享受康复服务。

聚焦民生实事，提升幸福指数。2015年，市人大常
委会把促进高中教育事业健康良性发展作为关注民
生热点、推进社会事业发展的一个重要方面，先后多
次深入各地进行调研，建议市政府要按照教育现代化
的要求，结合编制“十三五”规划和重点中心镇建设，进
一步优化高中教育资源配置，加大教育投入，解决教育
经费不足和教师待遇问题。公用事业价格涉及到每个
家庭的切身利益，市人大常委会在实地视察医疗、燃气
等行业价格管理情况后，要求市政府及相关部门在调
整教育、医疗、供水、燃气等价费时，要充分考虑到人
民群众的承受能力和周边县市价格水平，规范成本
监审，实行价格公示，严格查处违规超限收取价费行
为，让人民群众满意。同时，在对全市动物无害化体系
建设进行视察时，市人大常委会督促市政府要按照动
物无害化处理的要求，建立健全全市畜禽饲养、屠宰、
加工、运输等重要环节的监管体系，并及时发现违规处
理的行为，严防二次污染，有效保障全市畜产品质量安
全和养殖业健康发展。 施维峰 管玮玮

高邮市人民代表大会常务委员会任免名单
（2016年 1月 5日市十四届人大常委会第二十八次会议通过）

任命徐龙海为高邮市人大常委会农村工作委员会主任；
任命蒋杏朝为高邮市人大常委会环境资源城乡建设工作

委员会主任，免去其高邮市人大常委会办公室副主任、政策研
究室主任职务；

任命林玉顷为高邮市人大常委会政策研究室主任职务。
免去杨庆林高邮市人大常委会环境资源城乡建设工作委

员会主任职务；
免去赵云峰高邮市人大常委会农村工作委员会主任职务；
免去赵万和高邮市人大常委会环境资源城乡建设工作委

员会副主任、主任科员职务。

高邮市人民代表大会常务委员会公告
（2016年 1月5日）

市十四届人大四次会议以来，市十四届人大代表朱勇调离高
邮行政区域，市十四届人大常委会第二十七次会议已接受高祥
富、居宝明辞去市十四届人大代表职务的请求，依照代表法有关
规定，上述 3位同志代表资格终止。现依法在代表出缺的选区补
选潘学元、朱莉莉、姜国权、夏瑞林为市十四届人大代表。市十四
届人大常委会第二十八次会议同意代表资格审查委员会关于补
选代表的代表资格审查报告，确认潘学元、朱莉莉、姜国权、夏瑞
林代表资格有效。

高邮市十四届人大四次会议时实有代表 290人，现实有代表
291人。

关注农业 建言献策
———访市政协委员、农委耕保站站长 吴家跃

“作为市政协人资环组的一名委员，我
十分注重收集农业农村方面的社情民意，并
通过认真调研，用心编写提案关注社会热
点、百姓所需，积极履职尽责。”5日上午，市
政协委员、市农委耕保站站长吴家跃接受
记者采访时表示。

吴家跃是一名资深的政协委员，“工
龄”已接近 15年。同时他又是一名农业工作
战线上的“老兵”，因此他每年都会将视角
聚焦在农业方面，对农业工作中的热点、难
点以及焦点问题积极建言献策，并撰写调
研文章。他撰写的《大力倡导生态养殖，保
护好水源环境》《加强大气污染防治，全面
提升空气质量》等调研文章曾被市政协选
为 2013、2014年度大会发言材料；《综合整
治面源污染，推进生态高邮建设》这篇调研
文章还被选编到《高邮政协论坛》2013年度

论文汇编。
吴家跃表示，今年他准备就农业方面

如何控制面源污染，加强环境治理提交提
案。他告诉记者，农民种田使用的化学肥
料，仅有三分之一被农作物吸收，其他的三
分之二有的挥发到空气中，有的流失到水
体中，有的被土壤所固定。面对这些化学肥
料所产生的污染，他建议，首先要通过宣传
来改变农民的用肥习惯，其次政府要拿出
专项资金补贴调动供销部门、肥料销售机
构以及农民的积极性，大力推广测土配方
施肥技术，促进配方肥的销售和大量使用。
同时，还要增加有机肥的使用，通过农作物
来消解畜禽养殖产生的污染物，并加大秸秆
还田的力度，促进有机肥的使用，这样既可
以增加食品安全，又可以提高食品品质。

郭玉梅 文/摄
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